

# ion... béton !

Car le circuit est pour « Tout Betton Court » l'atout majeur. Tracé au cœur de Betton, dans une atmosphère urbaine à quelques encablures du périphérique rennais, les deux boucles à parcourir offrent aux coureurs une belle balade « verte ». Avec plus de 50% du parcours tracé le long du canal d'Ille et Rance et la traversée d'un parc public, le bitume n'est pour ainsi dire présent que lors du passage sur la rue du Van Chalet. Pour le plus grand bonheur du peloton, ce circuit est donc pour deux tiers un théâtre de verdure et chemins. Au cœur de l'hiver, c'est toujours agréable.

## « Challenge de l'Ille »

Côté course, cette épreuve de Betton était la deuxième étape du « Challenge de l'Ille », quinze jours après « Courir à Saint Grégoire ». Ce challenge regroupant trois épreuves (Courir à Saint Grégoire, Tout Betton Court et Les Foulées de l'écluse St Martin) est



destiné à dynamiser ce début de saison attire de fait les meilleurs spécialistes départementaux. À ce petit jeu, c'est le rennais Salah El Ghazi qui s'avère être le meilleur en ce mois de janvier. Déjà vainqueur il y a quinze jours à St Grégoire, à quelques bornes d'ici, il récidive à Betton en l'emportant magistralement. Parti en tête dès les premiers kilomètres en compagnie de Pascal Blanchard, le duo infernal ne laissait que peu d'espoir aux autres prétendants d'entrevoir la victoire. À la mi-course, la différence était déjà faite. Derrière, la chasse s'organisait tant bien que mal. Esseulé, l'espoir redonnais Yoann Bodiguel parvenait à grimper sur le podium en maintenant à distance le tenant du titre Vincent Faucheux et Sébastien Descormiers. Devant, la victoire finale se disputait donc entre El Ghazi et Blanchard. Intrinsèquement supérieur, c'est logiquement qu'El Ghazi parvenait à s'imposer au sprint devant son compagnon d'échappée.

## Compagnon d'échappée

Si Vincent Faucheux, vainqueur en 2006, n'est pas parvenu à conserver son titre, ce n'est en revanche pas le cas de la cessonnaise Irène Chemin. Désormais un ton au-dessus de ses rivaux directs et notamment sa partenaire de club Monique Helleux, Irène Chemin a récolté cette année ce qu'elle avait semé l'an passé : la victoire. En laissant nettement derrière elle Monique Helleux et Hélène Jalabert, elle confirme ainsi sa bonne prestation de St Grégoire. Si « Tout Betton Court », cette épreuve n'attire pas forcément de têtes d'affiches de renom, il n'en demeure pas moins que sa popularité et le plaisir de courir ici se suffisent à eux seuls pour faire venir à la fois un plateau de qualité et des coureurs en quantité. ♦



## RÉSULTATS

### Hommes

1. Salah El Ghazi	31mn30s
2. Pascal Blanchard	31mn31s
3. Yoann Bodiguel	31mn41s

### Femmes

1. Irène Chemin	37mn17s
2. Monique Helleux	38mn07s
3. Hélène Jalabert	39mn11s

Contact : [toutbettoncourt.free.fr](http://toutbettoncourt.free.fr)